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        México, D.F. a 6 de octubre de 2009. 

 
 

Diputado Francisco Ramírez Acuña. 
 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Discurso en la instalación de la Comisión de 
Radio, Televisión y Cinematografía, en el 
Palacio Legislativo de San Lázaro. 
 

 
Señor diputado Juan Gerardo Flores Ramírez, presidente de la 
Comisión de Radio, Televisión y Cinematografía; diputadas y 
diputados integrantes de esta Comisión e invitados especiales. 
Agradezco de antemano la invitación a este importante 
momento y me congratula estar aquí con ustedes el día hoy. 
 
Asistimos a la instalación de esta Comisión de Radio, Televisión 
y Cinematografía conscientes de que hoy en día el mundo de los 
medios de comunicación alcanza una relevancia muy 
significativa, tanto en términos cuantitativos como cualitativos. 
 
Sin duda alguna, la tecnología de las comunicaciones avanza a 
pasos acelerados, por lo que es necesario encontrar 
herramientas y métodos que permitan modernizar los sistemas 
de telecomunicaciones que existen en nuestro país y hacerlos 
cada vez más accesibles en beneficio de la sociedad. 
 
Tenemos, como legisladores, la gran responsabilidad de ofrecer 
alternativas que nos permitan continuar avanzando y no 
rezagarnos en estos temas y acercarnos a los índices de 
accesibilidad, portabilidad y calidad de países avanzados en 
estos rubros. 
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Estoy seguro que el trabajo que realicen será arduo y enfocado 
a encontrar soluciones y acuerdos que cumplan con los 
objetivos centrales que demanda un país como México. 
 
Los mexicanos hoy nos estarán exigiendo más en cada una de 
nuestras tareas y en temas de comunicación los mexicanos 
están esperando que tomemos resoluciones claras y precisas 
para mejorar contenidos y generar una mejor cultura en el país. 
 
Celebro la instalación de esta importante Comisión y auguro 
resultados a la medida de las expectativas de todos los 
mexicanos. Sé de la capacidad de todos ustedes, compañeras y 
compañeros diputados, y por eso no me queda duda que esta 
Comisión estará dando respuestas, obtendrá acuerdos y 
finalmente los dictámenes que el país está demandando. 
 
Muchas gracias y enhorabuena. 
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